

Markus Meister holt Titel

St.Johann/Tirol. (fle) Der Erben-
dorfer Markus Meister hat beim
Koasalauf den Titel des österrei-
chischen Meisters errungen.
Über 30 Kilometer kam der für
das österreichische Salomon Ra-
cing Team startende Oberpfälzer
in der Altersklasse 30 nach
1:30:27 Stunden als Gesamt-14.



Markus Meister. Bild: mic

und bester „Österreicher“ ins
Ziel. Beim stark besetzten Wett-
kampf hatte Meister gleich mit
mehreren Handicaps zu kämp-
fen. Er kannte die neue Strecken-
führung nicht, verwachste seine
Ski und die eisigen Temperaturen
von minus 22 Grad taten ihr übriges.
Umso höher ist seine Leis-
tung einzuordnen. Als nächste
Herausforderungen strebt der für
ein österreichisches Team star-
tende Oberpfälzer die Teilnahme
am Drei-Täler-Lauf in Pertisau
und beim Ganghoferlauf in Leu-
tasch an.